

Ketua Kadin Tangsel Hadiri Perayaan HUT Waroeng Lengkong Ke 1, Gelar Perlombaan Karaoke dan Bazar UMKM

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Oct 1, 2023 - 07:38



TANGSEL - Dalam rangka memperingati Hari Ulang tahun (HUT) Waroeng Lengkong yang ke 1 menggelar acara lomba karaoke, mulai dari remaja, Dewasa maupun umum, Selain lomba Karaoke juga di gelar Bazar UMKM Tangsel, acara yang di gelar di waroeng Lengkong jalan SKKI Pondok jagung kecamatan Serpong Utara Kota Tangerang Selatan, Jum'at (29/09/2023).

Acara yang dibuka langsung oleh Founder Waroeng lengkong Hj Lista Hurustiati SH.MH, dengan didampingi Manajemen Waroeng Lengkong Herman dan tim, Ketua Kadin Kota Tangsel Abanda Hence Bunyamin serta jajaran, Direktur SAF ENVIRO Persada, Ketua Panitia Adella Jamhur dan Jajaran.

Dalam sambutan Lista Hurustiati, menyampaikan ucapan terima kepada Ketua Kadin Tangsel, Peserta Lomba Karaoke, Panitia dan seluruh seluruh peserta UMKM yang telah memberikan Suport acara HUT Waroeng Lengkong yang pertama ini, ini merupakan yang perta kita gelar mudah mudahan kedepan nya lebih meriah lagi.

"Bagi peserta lomba karaoke disini bukan ajang menang atau kalah tapi disini adalah ajang unjuk bakat dalam bernyanyi, jadi bagi peserta yang juara jangan menganggap dirinya hebat dan bagi peserta yang kalah jangan berkecil hati dan bagi UMKM Tangsel yang sudah bergabung dalam acara inj semoga dagangan nya laris manis." ucap nya.

Pada kesempatan yang sama " Ketua Kadin Tangsel Hence mengucapkan terima kasih kepada Walikota Tangsel dan OPD karena program program kami tidak bisa berjalan tanpa dukungan pemerintah selain itu juga kami akan bekerja sama dengan sektor swata, Waroeng lengkong menurut pandangan saya salah satu usaha yang bisa meningkatkan perekonomian Masyarakat.

"Contohnya hari ini (red) Banyak pengusaha UMKM yang bisa bergabung dalam acara ini, Ini salah satu wujud meningkatkan ekonomi masyarakat khususnya Tangerang Selatan, terima kasih kepada Founder warong Lengkong Bunda Lista (biasa di panggil), yang ingin bersinergi dengan Kadin, tentunya suatu kebanggaan bagi kami kata dia.

Bidang Pariwisata lanjut Hence, itu salah satu Pekerjaan Rumah (PR), kami karna banyak tempat tempat wisata di Tangsel yang terbengkalai, maka dari itulah kami kedepannya akan melihat apa yang perlu kita kerjakan terlebih dahulu, mohon dukungan pemerintah agar kami bisa menjalankan amanah ini dengan baik," tutupnya. (Hendi)